



Aveiro Djess est dans le collimateur de la Brigade Anti-Sardinards (BAS), le mouvement dissident logé au sein des diasporas camerounaises, et très hostile au régime de Paul Biya.

Le Bangando a publié sur sa page Facebook un message laconique où il souhait joyeux anniversaire au Président Paul Biya qui vient de célébrer ses 89 ans.



Aveiro DJESS ✓

27 m · 🌐



Joyeux anniversaire le père de la nation 🇳🇪

C'est notre Papa



L'artiste oubliait certainement qu'il se frottait à la BAS par son message à l'endroit du Chef de l'Etat.

Très rapidement, il a subi les menaces de certains activistes qui promettent de boycotter ses différents concerts annoncés dans la diapora.

VINO Roazhon Culture
Organise

LA TOURNEE
Européenne
De
AVEIRO DJESS

Le NYAMA

De **FÉVRIER** en **AVRIL 2022**

CONTACT :
0033 773 547 111

f Vino l'ambassadeur ✉ vinoroazhon@hotmail.com

Connaissant donc la capacité de nuisance de la BAS, Aveiro Djess, s'est retrouvé dans l'obligation de supprimer de sa page cette publication en présentant un mea-culpa. « Dites moi un seul instant où j'ai le temps de parler de la politique? Moi je chasse et je fight pour

motiver mes bangandos du monde entier !!La politique,au politiciens.Mes amis adorés de la diaspora le #bangando est là pour vous qui que vous soyez ,ou que vous soyez! il est là pour vous motiver ! Dans votre bataille », a écrit l'auteur du titre à succès Nyama.